

Pascal Schier wieder in den Punkten

In bestechender Form präsentiert sich momentan Saalfelds Nachwuchsdegenfechter Pascal Schier. Beim Juniorenturnier in Bad Segeberg schaffte der A-Jugendliche Saalfelder wieder den Sprung in den 64er Direktausscheid und erkämpfte damit einen Punkt in der Deutschen Juniorenrangliste. Da der Nord-Ost-Seepokal auch für die Kadettenrangliste gewertet wurde, konnte Pascal sogar doppelt punkten. Er rangiert in seiner Altersklasse jetzt bundesweit auf Platz dreißig und wäre damit ebenso wie seine Meininger Mannschaftskollegen Sebastian Oleak und Maximilian Ketzler direkt für die Deutschen Meisterschaften 2016 qualifiziert.

In den Thüringer Ranglisten liegt Pascal jetzt jeweils auf Platz zwei bei Kadetten und Junioren.

Das Kopf-an-Kopf-Rennen geht in knapp zwei Wochen weiter. Die drei Thüringer gehören zu den Top 64 ihrer Altersklasse und sind damit für das Europaranglistenturnier am 14.11.2015 in Bonn qualifiziert.

Zuvor treffen die drei aber schon am Samstag beim Landesturnier in Saalfeld aufeinander. Unter den insgesamt 54 Startern im Herrendegen der A-Jugend sind auch zahlreiche Spitzenfechter aus den Nachbarbundesländern und Sachsen am Start.